



Mondial-Féminin : Altercation entre Maliennes : La FIBA ouvrira une enquête



Après leur quatrième défaite devant la Serbie (81-68), deux joueuses maliennes se sont illustrées de la pire des manières aux yeux du monde. Deux joueuses en sont venues aux mains en zone mixte, devant les caméras.

Les raisons de cette altercation ne sont pour le moment pas encore élucidées. Mais selon Sport News

Africa, l'instance dirigeante du basketball africain a annoncé l'ouverture d'une enquête.

« La FIBA reconnaît qu'il y a eu une altercation entre joueuses maliennes en zone mixte. À la suite de cet incident, elle a ouvert une enquête. La FIBA décidera de prendre toute mesure disciplinaire éventuelle une fois qu'elle sera terminée », a-t-elle fait savoir dans un communiqué.

Les jours à venir nous situeront davantage sur ce fâcheux incident qui n'honore pas le basketball africain.

[Read More](#)
